Der Almabtrieb in Raisdorf

Die letzte RTF des Jahres findet gewohnheitsgemäß in Raisdorf statt. Die RG Kiel begrüßte bei allerbesten Wetterbedingungen über 300 Teilnehmer zu der Rundfahrt durch die Probstei.

Kalt war es, als Holger Lassen die Radler von der Raisdorfer Uttoxeter-Halle auf die Strecke ließ. 3 Grad zeigte das Thermometer, doch die Sonne setzte sich bald durch, ließ die Temperatur aber nicht über 10 Grad steigen. Freitag hatte es noch kräftig geregnet, doch am Samstag und auch Heute blieb es trocken. Und so machte auch der Dreck auf den Straßen nichts aus. Glück gehabt.

Am einzigen Depot der Tour in Fargau, direkt am Selenter See, hatte Vereins-Vorsitzender Gustav Körner und seine Crew alles im Griff. Allerbeste Verpflegung für die Radler und sogar an ein probates Mittel bei dieser Kälte wurde gedacht: Warmer Tee! Die Strecke war wie immer vorbildlich ausgeschildert.

In Raisdorf an der Halle gab es Kaffee, Kuchen und warme Suppe und viele zufriedene Gesichter bei den Teilnehmern und den Organisatoren.

Jetzt ist RTF-Winterpause, der Almabtrieb treibt die Radler ins Winterquartier. Es gibt einige CTFs und am 15. April des nächsten Jahres geht es wieder los: Vom Mittelpunkt in den Frühling in Nortorf...



Sonntag, 09. Oktober 2011